

《单词百科:socialist是什么意思?socialist怎么发音?socialist的解释和用法》

英语单词socialist是什么意思?socialist怎么读?socialist怎么发音?简答网为您整理了socialist的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



socialist怎么读

socialist的读音:[s l st]

socialist的意思

1、n.社会主义者;

socialist的相关词组

- 1、new socialist countryside 社会主义新农村;
- 2、Socialist Republic of Vietnam 越南社会主义共和国;

3、socialist economy 社会主义经济;

socialist的近义词

1、communist n.共产主义者;共产党党员;

socialist的反义词

1、capitalist n.资本家;资本主义者;

socialist的双语例句

1、His father was an ardent socialist.

他父亲是一个热情的社会主义者.

2、He raised the roof at the conference when he sang his own version of the socialist anthem, The Red Flag.

他演唱自己改编的社会主义赞歌《红旗颂》时,声音穿透了会场的屋顶。

3、The Socialist Party, which won a convincing victory in elections in June, has been losing support in the polls recently.

最近的民意测验表明,6月份在选举中大胜的社会党的支持率一直在下滑。

4、On the basic contradictions of socialist society and the principal contradiction in the current period.

社会主义社会的基本矛盾和目前时期的主要矛盾.

5、China needs the services of as many intellectuals as possible for the task of socialist construction.

我国的社会主义建设事业需要尽可能多的知识分子为它服务.

6、He was seen as a traitor to the socialist cause.

他被视为社会主义事业的叛徒。

7、The socialist emulation drive in our factory is really lively.

咱们厂的社会主义劳动竞赛搞得真热火.

8、The principle of distribution in socialist society is "from each according to his ability" and "to each according to his work".

社会主义的分配原则是“各尽所能”，“按劳分配”。

9、The French electorate voted out the socialists.

法国大选中社会主义党人落选。

10、This paper is the official organ of the Socialist Party.

这份报纸是社会党的正式机关报。

11、The socialist market economy has taken shape initially.

社会主义市场经济体制初步建立。

12、Such an approach accords with the principles of socialist ideology.

这种方法与社会主义意识形态的原则相符。

13、The socialist standpoint is that there should be no division between any oppressed group.

社会主义者的观点是所有被压迫的团体应该联合起来。

14、They have given themselves up to the great cause of socialist revolution and socialist construction.

他们献身于社会主义革命和社会主义建设的伟大事业。

15、The government drew up an important plan for a new Long March towards the socialist modernization of our country.

政府为实现祖国的社会主义现代化,作出了进行新的长征的重大部署。

16、The working class is still too small to enable a successful socialist revolution.

工人阶级队伍还是非常弱小,不能成功实现社会主义革命。

17、Some comrades say that the pace of socialist transformation had been too rapid.

有人说,过去搞社会主义改造,速度太快了.

18、 It is really not clear just why he became a Socialist.

他为何成为社会党人的确切原因实际上还不清楚。

以上是简答网为您整理的socialist怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于social

ist的用法、socialist的释义、s

ocialist的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/socialist>

